

**Landtagsvizepräsident Thomas Stritzl zum Absturz der Concorde:
„Unser Mitgefühl gilt den Opfern und ihren Angehörigen“**

Kiel (SHL) – Unter den Opfern des Concorde-Absturzes in Paris sind auch drei Ehepaare aus Schleswig-Holstein. Landtagsvizepräsident Thomas Stritzl sagte dazu heute:

Unsere Gedanken sind bei den Opfern aus Schleswig-Holstein. Unser Mitgefühl gilt ihren Angehörigen. Im Namen des Schleswig-Holsteinischen Landtages spreche ich ihnen unser tief empfundenes Beileid aus. Ich wünsche den Hinterbliebenen, dass sie in diesen schweren Tagen den Trost und die Unterstützung durch ihre Freunde und Nachbarn erfahren.